



FINALISATION DE LA CESSION DE BEST OF TV À LA SOCIÉTÉ PASSAT S.A.

Conformément à l'annonce faite le 2 novembre 2022, le Groupe M6 a finalisé ce jour la cession de sa filiale Best of TV, détenue à 51%, à la société Passat S.A.

Best of TV est un acteur de référence en France dans la commercialisation en grande distribution de produits de niche, dont ceux exclusifs du téléachat. Après 8 années dans le giron du Groupe et alors que Home Shopping Service a été cédé en 2020, le Groupe M6 se réjouit d'adosser cette activité à un industriel du secteur, la société Passat S.A.

Neuilly-sur-Seine, le 30 novembre 2022

CLOSING OF THE SALE OF BEST OF TV TO THE COMPANY PASSAT S.A.

Further to the announcement of 2 November 2022, M6 Group finalized today the sale of its 51% owned subsidiary Best of TV to Passat S.A.

Best of TV is a leading player in France in the marketing of niche products for mass retail, including those exclusive to home shopping. After 8 years within the Group and while Home Shopping Service was sold in 2020, M6 Group is delighted to be backing this activity with an industrialist in the sector, the company Passat S.A.

Neuilly-sur-Seine, 30 November 2022